



À la manière de Elaes Oldenburg

Je réalise un trompe-l'œil :
une glace en plâtre !

Il me faut :

- plâtre
- assiette jetable
- biscuit
- paillettes
- cuiller à glace
- petite cuiller
- pâte à modeler
- cirage

1



le biscuit

J'aplatis la pâte. Je presse le biscuit dessus. Je remonte les bords. Je retire le biscuit. Je coule le plâtre dans l'empreinte. Au bout d'une heure, je démoule le faux biscuit.



Je le peins en jaune pâle. Une fois sec, je le frotte avec un peu de cirage brun.

2

la crème vanille

Je colore le plâtre. Je le verse dans l'assiette. J'ajoute quelques gouttes de peinture plus foncée. Je mélange.



3 les boules de glace

Je colore du plâtre dans un bol. Je le laisse durcir un peu. Je fais plusieurs boules.



Elaes Oldenburg travaille à New York. Il a créé un drôle de magasin, The Store. Il y expose et vend de faux hamburgers et des gâteaux en plâtre, comme si c'étaient de vraies marchandises. C'est pour nous faire réfléchir à la question suivante : hors du musée, à quoi reconnaît-on une œuvre d'art ?

4

la chantilly

J'imité la chantilly avec du plâtre blanc. Je place la cuiller en la maintenant 5 minutes. Je saupoudre de paillettes.



On a invité des copains pour le goûter :



notre piège à gourmands est prêt !